

14.11.2017 - 10:00 Uhr

**La SRG SSR consacre une soirée entière au changement climatique: «+ 3°»***Bern (ots) -*

Berne, 14 novembre 2017. A quoi va ressembler la Suisse avec une température moyenne de +3°? Quels vont être les impacts sur nos vies? Le 29 novembre, les chaînes de la SSR explorent ce sujet crucial dans une soirée spéciale. Trois heures de direct, diffusées simultanément et en prime time par les quatre télévisions nationales. Fiction, reportages, éclairages d'experts et enquête d'opinion nourrissent cet ambitieux projet.

Selon les scientifiques suisses, l'augmentation moyenne de la température d'ici la fin du siècle sera d'environ +3° (+5° si rien est fait, +1,5° si toutes les mesures possibles sont prises). Cette hausse induira des changements profonds et durables sur nos vies. Certains poseront de grands défis : canicules plus fréquentes, épisodes météorologiques violents, disparition des glaciers, etc... il y aura aussi des aspects positifs comme par exemple le développement du tourisme d'été en montagne.

Proposer une photographie précise de la situation climatique actuelle, projeter les effets de la hausse de +3°, éclairer les initiatives favorables au climat dans nos quatre régions linguistiques, pointer les solutions concrètes pour permettre à chacun de lutter contre le réchauffement de la planète, tels sont les principaux objectifs de ce projet national piloté par Olivier Cajoux. Ce dernier relève: «Cette problématique envisagée tout particulièrement sous l'angle de la Suisse est traitée dans sa complexité au travers de nombreux prismes, mais l'émission ne se veut ni anxiogène, ni catastrophiste. Et nous souhaitons tout particulièrement toucher les jeunes, les plus concernés par l'avenir de notre planète ! ».

Cette première soirée thématique nationale s'articule autour d'une fiction tournée cet été par SRF entre Viège et le Glacier du Rhône : elle met en situation les différentes conséquences de l'augmentation de la température dans les Alpes. Le film se décline en trois séquences auxquelles font écho des reportages, témoignages et avis d'experts. La diffusion de films réalisés par des étudiants de l'Ecole Cantonale d'art de Lausanne (ECAL) figure également au sommaire de l'émission ainsi que les résultats d'une enquête d'opinion réalisée dans toute la Suisse. Les enfants ont aussi la parole au travers d'une série web: comment imaginent-ils notre futur? Eclairant!

«+ 3°», Le Mercredi 29 novembre à 20h10

sur RTS Un, SRF 1, RSI LA 1 et SRF info pour la RTR

Contact:

Communication d'entreprise SSR  
medienstelle.srg@srgssr.ch / Edi Estermann, Leiter Medienstelle,  
Tel. 079 635 69 79

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100809206> abgerufen werden.